

Es buen negocio para exportadores costeños acceder a créditos en dólares

Cartagena, Bolívar, 31 de mayo. (Prensa Bancóldex) Bancóldex desembolsó a los empresarios de Cartagena, entre enero y abril de este año, más de \$12 mil millones, de los cuales cerca de 5 mil están representados en dólares.

Así lo indicó el presidente de la entidad, Santiago Rojas durante su visita a Cartagena, en el marco del seminario sobre procesos tercerizados/BPO que organizó la Asociación Nacional de Industriales- Andi-.

“Estamos creciendo en la colocación en dólares. El empresario cartagenero es de los que más toma créditos en dólares, que para un exportador consolidado y sólido es un buen negocio”, indicó Rojas.

Aseguró que “estos recursos en dólares hacen parte de la línea de internacionalización. Esto demuestra que el empresario local sí piensa en situaciones estructurales y de largo plazo, al igual que los de Medellín, Bogotá, Cali y Barranquilla”.

Para una empresa colombiana, que recibe el pago de sus exportaciones en dólares, adquirir un crédito en esta moneda, por ejemplo a mediano plazo le permite tener lo que se llama “cobertura natural” debido a que el dinero que recibe y el que paga sería con moneda extranjera.

Adicionalmente, la devaluación del peso produce que cada vez haya que pagar menos pesos por cada dólar, situación que está favoreciendo a los importadores o a los empresarios que tienen deudas en esta moneda.

El reto de la entidad es mostrarle a los exportadores, que no conocen la financiación en dólares, sus ventajas frente a ésta en pesos y seguir apoyando sus inversiones en maquinaria y equipo ahora con créditos en moneda extranjera.

Según el presidente de la entidad los riesgos de endeudarse en dólares son los normales que se tienen al acceder a un crédito. Debe asegurarse de que estará en la capacidad de pagarla y para eso hay todo un análisis de crédito que hará el banco a la empresa exportadora.

Bancóldex amplió plazo para pago de créditos por Fenómeno de la Niña

El presidente del Banco recordó a los empresarios de Bolívar que la entidad amplió el plazo de uno a tres años, para los beneficiarios del crédito por \$30 mil millones que puso a disposición, para prevenir, mitigar y recuperar los negocios ante los efectos del invierno en Colombia.

“De un plazo de 1 año que se había dado anteriormente, se amplió a 3, con seis meses de gracia” señaló Santiago Rojas.

Cifras de Bancóldex en Cartagena

El año pasado, el Banco desembolsó \$65 mil 748 millones en el departamento de Bolívar, representados en 2.619 operaciones. Los principales sectores que se beneficiaron, de estos recursos de crédito, son el químico y plástico. De esa cifra, un alto porcentaje se desembolsó a empresarios de Cartagena (\$63 mil 276 millones), en 1.769 operaciones, que equivalen al 77 por ciento del total del Departamento.

(Fin)

